







Startseite » News » Vukasinovic holt Bronzemedaille in Asien



## Vukasinovic holt Bronzemedaille in Asien

In Vorbereitung auf die Para-Danc-Sport-WM im November in Bonn hat das österreichische Nationalteam an den Beigang Open hier im County Yulin in Taiwan sehr erfolgreich teilgenommen.

Am Start, wie bereits auch beim Weltcup in Russland, nur Sanja Vukasinovic, welche auch diesmal neben ihrer Disziplin Single Freestyle für ihre erkrankte Teamkollegin Sabrina Gostner (beide WheelChairDancers Salzburg) im Single Women ebenfalls an den Start gegangen ist.

Und die Ergebnisse können sich sehen lassen: Bronzemedaille für Vukasinovic im Single Women Freestyle von 18 Damen aus 12 Nationen und ein 5. Platz im Single Women von 21 Damen aus 9 Nationen bei den 2018 Beigang Para Dance Sport Open in Taiwan.

Der letzte Wettkampf vor der WM findet in knapp zwei Wochen in Polen, da wird das Nationalteam wieder komplett an den Start gehen können.



**NEWS** 



<°

By Peter Laisacher In NEWS Posted 23. September 2019

## TAIWAN SEHR ERFOLGREICH VERLAUFEN

In Vorbereitung auf die Para Dance Sport WM im November in Bonn hat das österreichische Nationalteam an den Beigang Open hier im County Yulin in Taiwan sehr erfolgreich teilgenommen. Am Start, [...]

READ MORE

TAIWAN SEHR ERFOLGREICH VERLAUFEN

IN HE I TERM I TANWAM SEHR ERFOLGREICH VERLAUFEN



Taiwan sehr erfolgreich verlaufen

In Vorbereitung auf die Para Dance Sport WM im November in Bonn hat das österreichische Nationalteam an den Beigang Open hier im County Yulin in Taiwan sehr erfolgreich teilgenommen. Am Start, wie bereits auch beim Weltcup in Russland, nur Sanja Vukasinovic, welche auch diesmal neben ihrer Disziplin Single Freestyle für ihre erkrankte Teamkollegin Sabrina Gostner (beide WheelChairDancers Salzburg) im Single Women ebenfalls an den Start gegangen ist. Und die Ergebnisse können sich sehen lassen: 3. Platz Bronzemedaille für Sanja Vukasinovic im Single Women Freestyle von 18 Damen aus 12 Nationen und ein 5. Platz im Single Women von 21 Damen aus 9 Nationen bei den 2018 Beigang Para Dance Sport Open in Taiwan. Super, Sanja! Wir gratulieren herzlich! Der letzte Wettkampf vor der WM ist in 14 Tagen in Polen, da wird das Nationalteam wieder komplett an den Start gehen können.







## meinbezirk.at 🔤

Nachrichten ▼ Leben ▼ Veranstaltungen Gewinnspiele Galerien ▼ Karriere & Jobs Kleinanzeigen E-Paper

🕋 - Salzburg - Tennengau - Sport

BRONZE FÜR SANJA VUKASINOVIC IN ASIEN

## Salzburger Rollstuhltänzerin holt erneut Medaille für Österreich

22. September 2019, 08:09 Uhr → 62× gelesen → ● 0 → ● 1 → 💾 40 %



© Foto: WDSFA (Sanja Vukasinovic + Kerstin Govekar, Freestyle-Coach+Teamleader) • hochgeladen von Kerstin Govekar

Autor: Kerstin Govekar aus Tennengau







In Vorbereitung auf die Para Dance Sport WM im November in Bonn hat das österreichische Nationalteam an den Beigang Open hier im County Yulin in Taiwan sehr erfolgreich teilgenommen. Am Start, wie bereits auch beim Weltcup in Russland, nur Sanja Vukasinovic, welche auch diesmal neben ihrer Disziplin Single Freestyle für ihre erkrankte Teamkollegin Sabrina Gostner (beide WheelChairDancers Salzburg) im Single Women ebenfalls an den Start gegangen ist. Und die Ergebnisse können sich sehen lassen: 3. Platz Bronzemedaille für Sanja Vukasinovic im Single Women Freestyle von 18 Damen aus 12 Nationen und ein 5. Platz im Single Women von 21 Damen aus 9 Nationen bei den 2019 Beigang Para Dance Sport Open in Taiwan. Super, Sanja! Wir gratulieren herzlich! Der letzte Wettkampf vor der WM ist in 14 Tagen in Polen, da wird das Nationalteam wieder komplett an den Start gehen können.